Logra dos sueños en el Tec: graduarse y ser campeón con Borregos MTY



"En el momento en que empujo y cae el liniero ofensivo con el balón, volteo hacia la derecha al pilón que marca el touchdown y se había quedado corto, el oficial marcó que no había llegado y sabía en ese momento que éramos campeones, toda la adrenalina y el éxtasis salieron en esa jugada".

Así recordó **Mauricio Martínez García**, capitán de **Borregos Monterrey** de fútbol americano, la última jugada de la final contra **Auténticos Tigres**, que ganaron 32-30 en una fría en el Estadio Gaspar Mass y donde obtuvieron el título de la **ONEFA**.

"Es la jugada que más recuerdo en todo el partido, por cómo terminó y esa parte de evitar que no llegara con todos mis compañeros fue algo que se va a quedar para toda la vida", manifestó el recién graduado de la Licenciatura en Administración y Estrategia de Negocios (LAE).

Este logro se suma a otro cumplido en el mismo semestre y en menos de un mes, graduarse de carrera profesional del **campus Monterrey**.

El originario de la Ciudad de México recibió su título en la ceremonia de graduación del jueves 15 de diciembre en el **Estadio Banorte, la Casa de los Borregos**, donde también vivió intensos partidos y se coronó campeón en el 2019.

"Es otra vez un sentimiento de felicidad, de orgullo de pertenecer al **Tec de Monterrey** y obviamente a **Borregos**. Tanto me han dado y **es una victoria más en casa**", comentó.

'Mau' llegó a estudiar en el 2018 y ahora continuará su trayectoria deportiva con **Borregos Monterrey** como estudiante de maestría.

"Evitar que no llegara con todos mis compañeros fue algo que se va a quedar para toda la vida".

Sus inicios

En su primer semestre, **Mauricio Martínez** tuvo ciertos contratiempos ya que no estaba acostumbrado al ritmo académico del <u>Tec de Monterrey</u> que, **sumado a los entrenamientos y a ser foráneo, le fue difícil la adaptación**.

"Fue organizar más que nada los tiempos, porque llego a un programa, el mejor de México, jugadores en mi posición experimentados, que son excelentes, entonces por esa parte tenía dar un extra en el campo, en el gimnasio.

"Entonces tampoco podía descuidar por dar ese extra y por querer competir la parte de la escuela, porque el final del día, como dicen los coaches, la prioridad es la escuela y si no sacas buenas calificaciones no puedes jugar", recordó.



/> width="900" loading="lazy">

Aunado a eso, ese año el equipo terminó subcampeón en la **Conferencia Premier** de la **CONADEIP**, donde jugaban los equipos de Borregos en aquel año, lo cual también fue un aprendizaje para él.

"Esa derrota sí fue bastante dolorosa, por lo que significó, por cómo se dio el juego. Vino en el primer año entonces tenía mucho que aprender, mucho que dar todavía, entonces esa parte fue un poco de motivación extra para la siguiente temporada", manifestó.

Para el siguiente año, comenzó a organizar más su materias, a hacer amigos dentro del equipo, Luis Pedro García, Joshua Barroso, Pablo Antonio Félix, y Emilio Elizondo algunos de ellos, y adaptarse mejor a la filosofía de Borregos.

Estos esfuerzos extras rindieron en la cancha ya que el equipo de Monterrey se proclamó campeón de la Premier en el 2019, en el año que se inauguró el Estadio Banorte, la Casa de los Borregos.



/> width="900" loading="lazy">

Sus logros después de pandemia

Cuando llegó la pandemia en el 2020 y las actividades presenciales se detuvieron, lo cual fue un desanimo para los deportistas en general.

Especialmente los de **Borregos Monterrey** porque se había anunciado la **reunificación de las ligas de futbol americano, la Premier con ONEFA, en una sola**.

"Me dieron la confianza de poder ser uno de los capitanes y la verdad fue un gran logro para mí".

Al reanudarse las actividades en el 2021 con una temporada de reactivación, Mauricio también tuvo dos logros en los dos ámbitos: fue nombrado uno de los capitanes del equipo y ganó el Trofeo Alfonso "Cunano" Valdez, otorgado al jugador con mejor promedio del año.

"Algo muy chistoso es que cuando se lo entregaron a 'Guti' (Marcelo Gutiérrez) en el 2019 mi mamá fue la primera que me dijo por mensaje 'yo quiero ese premio Mauricio'.

"Sí le dije que me iba a esforzar, pero como tal nunca lo vi tan cerca. Seguí esforzándome, no tanto por el 'Cunano' sino para mantener un buen promedio y sin tener problemas. En el 2021 me dieron la noticia que lo gané, dije qué padre y le avisé a mi mamá que cumplî', recordó.

Este ejemplo dentro y fuera de la cancha permitió que tanto sus compañeros como entrenadores lo eligieran como uno de los líderes de **Borregos Monterrey**.

"Me dieron la confianza de poder ser uno de los capitanes y la verdad fue un gran logro para mí", comentó Martínez, quien **terminó su carrera con 92 de promedio**.

El añorado título

Fue en este año cuando en la **Liga Mayor de** ONEFA ya habría un campeón en la temporada, para lo que el equipo se había preparado desde enero.

Después de ir invictos, en la última jornada perdieron contra **Auténticos Tigres de la UANL**, por lo que en caso de llegar a una final contra ellos sería como visitante.

Lejos de caerse, **esa derrota los unió y motivó más**, estableció el recién graduado.

"Sí teníamos la ilusión de quedar invictos y traer el campeonato al Estadio Banorte, a nuestra casa, era el objetivo y la ilusión que teníamos. Fue dolorosa esa derrota por lo que significó, sin embargo yo creo que fue una derrota de mucho aprendizaje en todos los aspectos", explicó.

"Como estudiante atleta debes poner en claro tus prioridades, que debe ser en primer lugar la escuela".

Lograron llegar a la final contra su acérrimo rival, y esta vez lograrían la victoria 32-30 en tiempo extra de forma cardiaca, ya que en la jugada final, como lo relató, **Tigres intentó anotar la conversión pero fueron detenidos por la defensiva de Borregos**.

Además de la final, en esta temporada el equipo **tuvo que venir de atrás en varios partidos y salir victorioso**, lo cual fue muy significativo para ellos, destacó Mauricio.

"Lo que valoro mucho del equipo fue esa parte de resiliencia y durante toda la temporada, y específicamente en ese juego, yo creo que hubo momentos bajos, de que íbamos perdiendo, estaba todo en nuestra contra, pero el equipo salió a flote", comentó.



/> width="900" loading="lazy">

Ser estudiante-atleta

Lo realizado durante sus estudios le permitió ganar el **Borrego de Oro**, otorgado al alumno más destacado de la generación en área de **Liderazgo y Formación Estudiantil (LiFE)**, en su caso Deportes.

Mauricio decidió estudiar LAE por la versatilidad en diversas áreas y ahora cursará la Maestría en Finanzas en EGADE Business School con el fin de en un futuro apoyar el negocio familiar.

"Investigué las carreras y vi que administración era un conjunto de ellas y me llamó bastante la atención poder tener distintas áreas de aprendizaje, y la idea desde un principio fue estudiar una maestría, así que estudié administración para tener una noción de todas esas áreas", señaló.

Para los y las estudiantes que serán parte de **Borregos Monterrey**, el capitán especificó que es importante numerar sus prioridades.

"Cuando llegas al Tec de Monterrey como estudiante atleta debes poner en claro tus prioridades, que debe ser en **primer lugar la escuela**, en **segundo lugar el rendimiento en el equipo** y ya después viene la parte social, de la familia, de la novia.

"Desde ahí parte la organización, cuando tienes tu tiempo libre vas a saber que lo tienes que enfocar en estudiar más si se está yendo mal en una materia, o si lo vas a enfocar en más horas de gimnasio, más horas de campo, más horas de preparación", recomendo.

Agradeció a sus padres y hermano por el apoyo recibido al ser el primero en jugar fútbol americano y estudiar en el **campus Monterrey**, así como a su novia **Sofía Arroyo**, quien es parte del equipo representativo de natación.

"Compartimos algo en común que es ser estudiante atleta, creo que me entiende demasiado, me apoya y siempre ha estado ahí para mí", expuso.

También a sus entrenadores Carlos Altamirano, Chino Lozano, Eduardo Araujo, coordinador defensivo, Mauricio Pérez y Mario Acevedo.

Los profesores que más dejaron huella en él fueron **Álvaro Higinio y María de los Dolores González**.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: